

Gemeinde Haunsheim

Aufbau von hochleistungsfähigen Breitbandnetzen gemäß Breitbandrichtlinie (BbR) des Freistaates Bayern;

Bestätigung über die Durchführung des Markterkundungsverfahrens der Gemeinde Haunsheim.

Die Markterkundung (allgemein und individuell) gemäß Bekanntmachung vom 25.03.2013 und Anschreiben an die Versorgungsunternehmen vom 25.03.2013 wurde bis zum 30.04.2013 durchgeführt. Die Veröffentlichung erfolgte auf der Homepage der Gemeinde Haunsheim und durch Verlinkung mit dem zentralen Onlineportal [www.schnelles-internet.bayern.de](http://www.schnelles-internet.bayern.de).

Das Ergebniss der Markterkundung stellt sich wie folgt dar:

Erschließungsgebiet	Fleck	Eingegangene Ausbauerklärung von Netzbetreibern Onlineabfrage	Eingegangene Ausbauerklärung von Netzbetreibern Individuelle Abfrage
Erschließungsgebiet Haunsheim	Schwarz	Keine	Keine
Erschließungsgebiet Unterbechingen	Schwarz	Keine	keine

Es wird festgestellt, dass kein Betreiber eines elektronischen Kommunikationsnetzes ein Angebot abgegeben hat. Die Markterkundung blieb somit erfolglos.

Haunsheim, 26.08.2013



Dieter Ott  
1. Bürgermeister

